

FORUM des ASSOCIATIONS samedi 10 septembre 2022

Suite aux risques d'intempéries annoncés par Météo France pour le samedi 3 septembre, la Mairie de Salon avait décidé de reporter d'une semaine le Forum des Associations 2022.



La place Morgan étant réservée pour un autre événement, les stands des nombreuses associations participantes avaient été déplacés dans le boulevard Aristide Briand et la rue du Commandant Guibert. Ce qui a pu occasionner quelques petits soucis d'organisation.

Malgré ce changement de date et de lieu, que certains craignaient défavorable, le public a bien répondu présent, sous un généreux soleil.

Une trentaine de contacts ont été pris. Espérons qu'ils puissent se concrétiser en autant d'adhésions...



JM Eymin